



Diputados del PRI tienen consigna de no participar en parlamento de reforma electoral: Alejandro Moreno

Los integrantes de la fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados, no participarán en los foros de parlamento abierto de la reforma electoral que alista Morena en San Lázaro, anunció el dirigente nacional del partido Alejandro Moreno.



En conferencia de prensa, el dirigente priista recordó que la alianza "Va por México" que integran con el PAN y el PRD, mantienen su moratoria constitucional que implica no aprobar ninguna reforma constitucional en lo que resta de la 65 Legislatura, detalló que la propuesta que hay es que no se participe en el parlamento abierto, pero dijo que se mantienen abiertos a la propuesta que presente Morena.

"Nosotros tenemos una propuesta que se hizo, estamos en el no a debatir el tema del parlamento abierto, pero habremos de ver, qué presentarán, nosotros siempre tenemos que estar atentos a todo lo que ocurre en la Cámara, tenemos un compromiso de nuestra moratoria (constitucional) pero al final del camino creo que hoy nos debemos de enfocar en lo importante, en lo trascendental", señaló el dirigente.

Lo anterior, en respuesta a los foros que preparan Morena y aliados y que se prevé que arranquen en los próximos días en la Cámara de Diputados, aún sin el consenso de las bancadas de oposición, con el objetivo de difundir y discutir la reforma electoral enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en abril pasado que entre otros aspectos busca desaparecer el Instituto Nacional Electoral (INE). Añadió que la prioridad para los priistas es trabajar en los temas que importan, presentar propuestas que atiendan los temas fundamentales en materia de seguridad, salud, combate a la pobreza, educación y la discusión del paquete presupuestal para 2023.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/7/19/diputados-del-pri-tienen-consigna-de-no-participar-en-parlamento-de-reforma-electoral-alejandro-moreno-423303.html>